
Des études de droit, une bonne idée ?

Par Evrard58, le 02/06/2023 à 13:34

Salut,

Je suis sur le point de m'inscrire en droit. Code Je suis attiré par le domaine, mais je crains la 
difficulté des études. Pouvez-vous me dire comment vous gérez la charge de travail ? Quelle 
est la réalité du marché de l'emploi après le diplôme ?

Merci pour vos retours.

Par Isidore Beautrelet, le 02/06/2023 à 14:33

Bonjour

Je vous suggère de lire ce sujet qui répondra à la plupart de vos questions : 
https://www.juristudiant.com/forum/ma-methode-de-travail-t27834.html
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